

La Jeunesse Sandiniste réaffirme son engagement envers la paix au Nicaragua



Managua, 2 août (RHC)- Le Coordonnateur National de la Jeunesse Sandiniste 19 juillet, Milton Ruiz, a assuré que cette organisation maintient son engagement envers le renforcement de la paix au Nicaragua, troublée par la tentative de coup d'état de la droite.

Au cours d'une rencontre avec des jeunes des départements nicaraguayens de Rivas et de Granda, Milton Ruiz a souligné que les actions récentes de la droite doivent servir de mise en garde aux révolutionnaires afin de rester calmes et de travailler pour un avenir meilleur afin de rejeter les tentatives de ceux qui essaient de déstabiliser le Nicaragua.

Ce dirigeant étudiant a exprimé la nécessité de démonter les campagnes de manipulation orchestrées dans les réseaux sociaux par des secteurs de l'opposition et par des médias répondant aux intérêts de l'extrême droite.

[https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168137-la-jeunesse-sandiniste-reaffirme-son-engagement-
envers-la-paix-au-nicaragua](https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168137-la-jeunesse-sandiniste-reaffirme-son-engagement-
envers-la-paix-au-nicaragua)



Radio Habana Cuba